

| | | | | |
|---|---|-------------------|---|--|
|  |  | 一校 訓一 | 富谷市立富谷中学校 学校だより第18号 令和5年1月10日 文責：佐藤 広昭 |  富中 HP |
| | | 毅 然 強 韌 純 朴 | | |

令和4年度 冬休み明け全校集会 1月10日(火) 一校長講話ー

校長 佐藤 広昭

みなさん、あけましておめでとうございます。

冬休みは、どうでしたか。冬休みは、クリスマスがあったり、お正月があったりして、楽しいことがいっぱいだったと思います。大きな事故や事件もなく、みなさんが、今日こうやって学校に来られたことは大変うれしく思っています。

今年度もあと3か月です。学年の締めくくりに向けていくつかお話をします。

1年生のみなさんは、富谷中学校の生徒になってもうすぐ1年です。小学校の時とは違う中学生としての生活、そして富谷中生としての心構え、もう慣れましたか。あと3か月で後輩が入ってきます。この3か月で、富谷中のよさをもっともっと知って、4月に入ってくる後輩たちにしっかりと教えられるように準備をしてください。そのためには、自分自身の生活がきちんとしていくことが大切です。よろしくお願ひします。

2年生のみなさんは、きっと最上級生になる心構えをもちましょう、といろんな人に言われると思います。それにプラスして、私からは、この3か月、部活動をおろそかにしないように、ということをお伝えたいです。1月から3月は、どうしても中総体はまだまだという気持ちになってしまいます。でも、3年生になれば、中総体はすぐです。4月以降は、どの学校の生徒もすごがんばります。それは、当たり前のことです。ですから、3月まで、量を増やし、質を高めておくことが大切です。冬休みも自主的にトレーニングをしたり研究をしたりしたはず。この3か月ストイックにがんばってください。

そして3年生のみなさん、この冬休みは、小・中学校9年間で一番勉強した冬休みになったはず。ここからは、調整の時期になる人もいれば、最後までめがく人もいます。担任の先生と相談しながら、体調に気をつけてがんばってください。そしてもう一つ、私からのお願いは、どうぞ、このクラスでよかった、この仲間と過ごせてよかった、富谷中生でよかったと思って卒業してほしいということです。そのために、あと3か月、仲間と素敵な思い出ができるように、これまでと同じに、楽しく、優しく、元気に過ごしてほしいと思います。先生方も、みなさんとの時間を大切に、卒業まで過ごしていきます。

最後に、全校生のみなさんとみなさんのご家族、そして先生方の新しい年が、飛躍の年になるよう、願っています。

今後の行事予定

- 1/10日(火) 全校集会
実力テスト
「激励会」
- 11日(水) 私立高校推薦入試
- 12日(木) 専門委員会
- 13日(金) 職員会議 部活動なし
- 16日(月) *給食費振替日
- 17日(火) 職員会議 部活動なし
- 19日(木) 職員会議 部活動なし
- 20日(金) 学年部会 部活動なし
- 25日(水) 職員会議 部活動なし
- 31日(火) 私立高校入試 A日程
- 2/1日(水) 職員会議 部活動なし
- 2日(木) 私立高校入試 B日程
- 9日(木)～10日(金)
3年学年末考査
- 14日(火) *新入生保護者説明会
専門委員会
- 20日(月)～21日(火)
1・2年生学年末考査
- 27日(月) 予餞会

「私立高校受験 激励会」

受験シーズンが始まりました

いよいよ、受験シーズンが始まりました。本日の放課後に、これから受験を迎える3年生に「激励会」が行われました。

3年生は、全員の受験が終わる3月6日(月)まで、同じ教室の中で、いろいろな立場、いろいろな思いをもつ仲間と過ごすこととなります。3年生は全員の受験が終わるまで、共に支えあい、励ましあって乗り越えてほしいと思います。

富中みんなで、3年生を応援しています。



感染症予防

手洗い・マスク着用・換気を徹底しましょう

本日から学校が再開し、これから本格的に感染症が流行する時期に入ります。校内でもこれまでどおり「手洗い・マスク着用・換気」を徹底していきたいと思っています。

部活動の「活動時間」及び「下校時間」について

- 1月31日まで：活動終了 17:00 完全下校 17:15
*年明けから雪の日が多くなりました。路面がだいぶ滑りやすくなっています。
登下校の際は十分に注意するよう、ご家庭でも声掛けをお願いします。

「1月校納金引落について」 *学年によって金額が異なります！

- 1/16(月)は校納金の最後の引落となります。前日までにJAの登録口座に入金をお願いします。
1年生：3,000円 2年生：1,700円 3年生：ありません(12月で終了です)

後期後半がスタートしました =本年もよろしくお願いいたします=

1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」と言われますが、これからの3ヶ月間はあっという間に過ぎていきます。私たち教職員も、生徒一人一人の成長のため、より確かで、よりよい道を求めていけるよう努力したいと思います。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。